
238/AB XXIV. GP

Eingelangt am 16.01.2009

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für europäische und internationale Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Gerald Grosz, Kolleginnen und Kollegen haben am 26. November 2008 unter der Zl. 247/J-NR/2008 an meine Amtsvorgängerin eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Prämien und Belohnungen für die Mitarbeiter des Ministerbüros“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 und 3:

Im Zeitraum 11.1.2007 bis 26.11.2008 haben 18 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Kabinetts meiner Amtsvorgängerin und des Kabinetts des Staatssekretärs Belohnungen in der Höhe von insgesamt EUR 17.985,90 erhalten.

Zu Frage 2:

Belohnungen werden im Außenministerium nach den Kriterien Leistung des/der Bediensteten, Belastung durch die Anforderungen des Arbeitsplatzes und nach sozialen Kriterien vergeben.